

EUROMED Jean-François Coustillière, l'expertise EuroMed d'un militaire

Après trente-six ans de carrière dans la marine en tant que militaire,

Jean-François Coustillière quitte, pour prendre sa retraite, le ministère de la Défense avec le titre de contre-amiral (2S). Né à Bizerte en 1949, ce Français des « deux rives » est un Méditerranéen profond.

Grâce à un savoir-faire, accumulé au fil des ans et des missions diverses et variées, il s'est orienté vers la réflexion, en créant avec d'autres personnes, à Saint-Tropez, l'association Horizons Méditerranée, dont il assure la présidence du conseil d'orientation, composé d'une vingtaine de personnalités de tous bords. Ces derniers temps, il s'est particulièrement investi dans le projet de l'Union pour la Méditerranée (UpM), en multipliant les rencontres, séminaires, tables rondes, documents d'études et de réflexions, débats ... Très pragmatique et opérationnel, grâce aux liens qu'il a su tisser avec les pays de la Méditerranée, il veut faire d'Horizons Méditerranée une sorte de think-tank informel.

